

TOMÁS MÜLLER SIGUE COMPRANDO ACCIONES DE FALABELLA: SE ACERCA AL 4%

El inversionista Tomás Müller sigue sumando posiciones en Falabella. El lunes informó una nueva compra de acciones del *retailer* por el 0,26% de la propiedad.

A través de la sociedad Rentas Tissa Limitada, Müller dio a conocer una compra por \$22.025 millones en 6.477.993 papeles de Falabella. Esto, a un precio unitario de \$3.400. Así escaló al 3,77% de la propiedad.

Más detalles en www.elmercurio.com/inversiones

La acción de Falabella cayó -0,51% ayer, con un IPSA que cerró plano en 6.573

puntos.

Desde junio, Müller ha impulsado al menos cuatro compras de acciones de Falabella, por un monto total de \$288.000 millones aproximadamente. Uno de los paquetes (\$114.000 millones) fue comprado al grupo Bethia, que ha vendido al mercado otros \$73.700 millones en papeles del minorista.

Estos movimientos se dan en medio de los ruidos que rodean el pacto controlador de Falabella, donde el grupo Bethia ha estado vendiendo parte de su propiedad al resto de las familias dueñas del *retailer*. En este escenario, algunos analistas creen que toma fuerza la idea de que la familia Müller ingrese al pacto controlador de Falabella a mediados de 2025, cuando vence la actuación conjunta.



FELIPE BÁEZ

Los títulos de Falabella cayeron 0,51% ayer.